

保護者 各位

新型コロナウイルス感染症に係る配慮事項について（お願い）

盛夏の候 皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じます。

この度、西都市で発生したコロナで、誹謗中傷の SNS 等が流れています。自分の事として、もう一度考えて貰いたく思います。その情報、意見、確かなものか。我が子に見せて、恥ずかしくないか。大人として、人として、毅然とした姿を、子供達に見せてあげて下さい。

人の痛みの分かる都於郡小の子供達である事を、切に願います。コロナ感染者への、個人情報を含むネットのやり取りは、止めて頂きます様お願い申し上げます。

デマや誹謗中傷のやり取りが、確認されています。その様な事に流されず、我が子だったらと思ひ考え、『いじめ』や『偏見』について子供と話し合っ頂きたいと思ひます。

都於郡で感染者が出ても、子供に恥じない対応をお願いします。

今後、子供達に辛い思いさせるか、良い思いをさせるか、保護者の対応にかかっています。

この状況を乗り切るためにも、ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

令和2年7月29日

西都市立都於郡小学校

PTA会長 平郡 富士男